

Areas se integra en la estructura de la Cruz Roja para la recepción de refugiados ucranianos en aeropuertos, estaciones de tren y áreas de servicio por parte del voluntariado

- **Hoy comienza la iniciativa, que consiste en facilitar comida y bebida a refugiados y voluntarios de la ONG en la estación de Sants, en el área de servicio del Empordà y en el aeropuerto de Barcelona.**
- **La colaboración se inicia en España y está previsto que se extienda a otras ciudades españolas y a diferentes países de Europa que reciben refugiados a través de la Cruz Roja.**
- **La Cruz Roja estima que en aeropuertos como Barcelona la necesidad sea de 250 personas atendidas por vuelo, mientras que en estaciones como Sants puede llegar a 800 personas al día, incluyendo el equipo de voluntariado.**

Areas, empresa española que gestiona establecimientos en aeropuertos, estaciones y áreas de servicio con presencia en 10 países ha cerrado un acuerdo de colaboración con la Cruz Roja para dar servicio a los espacios de acogida de refugiados que la ONG tiene distribuidos en aeropuertos, estaciones de tren y autopistas. El objetivo de la compañía es facilitar comida y bebida para todos los refugiados y equipos de voluntarios que participan en las primeras horas de acogida. El marco de la colaboración se establece desde la coordinación que Areas mantiene también con las autoridades gestoras de aeropuertos, áreas de servicio y estaciones de tren

La iniciativa se pone en marcha hoy en la estación de Sants, en el aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona El Prat y en el área de servicio del Empordà, y está previsto que se extienda próximamente al aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas y otros puntos de recepción en España. Más allá de España, la compañía ya lleva a cabo esta iniciativa en Francia, concretamente en la estación de trenes París Gare de l'Est, y trabaja a través de la Federación Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja (FICRMLR) para que la iniciativa emprendida en España también tenga continuidad en Alemania, Italia y Portugal.



“La compañía tiene una gran responsabilidad al estar presente en los principales núcleos de comunicación de Europa, dónde pasan no solamente los refugiados ucranianos que huyen de su país, sino también los voluntarios que prestan su ayuda. Como operadores de restauración en aeropuertos, estaciones de tren y áreas de servicio creemos que debemos estar a la altura de las circunstancias actuales y aportar también nuestra colaboración a todas las autoridades gestoras que gestionan la llegada de estos refugiados a nuestros países”, explica Oscar Vela, CEO mundial de Areas. “Pondremos a disposición comida y bebida, pero también contamos con el valor fundamental que supone la disposición de todos nuestros colaboradores y plantilla para ofrecer todo su calor humano y voluntad de acogida a las personas que están sufriendo un enorme impacto en sus vidas”, añade Oscar Vela.

Areas ofrecerá a la Cruz Roja comida y bebida necesaria para la llegada de personas refugiadas provenientes de Ucrania a España en estos puntos de recepción, derivación y acogida. En este sentido, la organización humanitaria coordina la acogida de vuelos en el aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona El Prat con 250 refugiados, y prevé que, en estaciones de gran recorrido, como la estación de Sants, se movilicen cada día hasta 800 personas, entre refugiados y voluntariado. En puntos cercanos a la frontera, como el área de servicio del Empordà, la cifra puede ser de alrededor de un centenar de personas, que llegan a través de autocares que también atiende la organización humanitaria.

Areas, a través de sus establecimientos y con la colaboración de proveedores como Europastry o García de Pou, no prevé una fecha específica de finalización para esta iniciativa. Esta se llevará a cabo en función del avance del conflicto bélico.

En España, Areas y PlanEmpleoCruzRoja Alicante han colaborado recientemente dando formación teórica y práctica en cocina para que estos alumnos se incorporen a finales de marzo para realizar sus prácticas en los diferentes restaurantes del aeropuerto de Alicante.

La compañía acumula además una importante experiencia en el desarrollo de acciones solidarias de gran envergadura y que implican una importante logística. En 2020, durante el confinamiento debido a la pandemia, Areas mantuvo abiertos sus locales para asegurar un servicio mínimo allá donde operaba, y se puso a disposición de colectivos claves como transportistas y sanitarios para invitarles en sus locales. También, en momentos de gran excepcionalidad climática, Areas suele dar apoyo a usuarios y autoridades, distribuyendo comida y bebida para facilitar sus servicios y el retorno a la normalidad.

Acerca de Areas

Areas es uno de los líderes mundiales en Food&Beverage y Travel Retail con unos ingresos de 1.900 millones de euros en 2018/19. Areas recibe cada año 348 millones de clientes en sus 1.928 establecimientos en 12 países en Europa, USA, México y Chile.



Como operador de restauración de referencia en el mundo del viaje, centrado en la calidad durante 50 años, Areas está presente en los grandes y pequeños núcleos de comunicación de todo el mundo (aeropuertos, estaciones de tren, áreas de servicio de autopistas), así como en puntos clave de recintos feriales y centros de ocio.

Sobre una cultura de excelencia operacional, Areas posee un profundo conocimiento de las necesidades de los viajeros y de la más amplia gama de conceptos de restauración en el mercado que le permite ofrecer siempre una combinación perfecta adaptada a los 950.000 clientes que recibe a diario.

Para más información: <http://www.areas.com>

Areas en Twitter @Areas_ES

Instagram: @areas.es

Contacto de prensa:

Roman

Víctor Palacio – v.palacio@romanrm.com

Carla Buj – c.buj@romanrm.com

T 934 142 340

M 677 782 370